

10/20

中山道が大にぎわい おおとり祭り

歩行者天国となった中山道の人形から加美までを会場に、おおとり祭りが開催されました。

オープニングセレモニー「こうのとり伝説パレード」が行われたほか、鴻巣市観光協会と友好交流協定を結んでいる群馬県老神温泉による大蛇パレードや街頭パフォーマンス、山車のお囃子演奏などが実施され、多くの来場者が秋の一日を楽しみました。



こうのとり伝説パレード



山車お囃子演奏



老神温泉による大蛇パレード

10/26・27

美しいコスモス畑で 笑顔満開



コスモスアリーナふきあげ周辺で第26回コスモスフェスティバルが開催されました。約8.6ヘクタールの広大な荒川河川敷に植えられた、約1,000万本の色鮮やかなコスモスが見頃を迎え、各種ステージイベントのほか、地元特産品や農産物の販売など、訪れた皆さんは秋のさわやかな一日を満喫していました。

10/30

第75回全国植樹祭 木製地球儀を展示



全国植樹祭のシンボルである木製地球儀の引き渡し式が行われました。

木製地球儀は、令和7年5月25日に埼玉県で開催される第75回全国植樹祭をPRすることを目的に県内市町村を巡回して展示しており、鴻巣市では11月5日の午前まで展示されました。



10/5

秋の夜空に 2万発の花火が咲く



糠田運動場で第21回こうのす花火大会が開催され、約60万人の方が来場し、約2万発の花火を楽しみました。この花火大会は、商工会青年部の皆さんが「地域の振興発展と子どもたちに夢や希望を与えたい」という願いを込め、多くのボランティアに協力いただき開催されています。

10/11

全国梨選手権 銅賞受賞で表敬訪問



日本野菜ソムリエ協会の第3回全国梨選手権で、本市の「荒井果樹園」荒井広志さんの「彩玉」が銅賞を受賞しました。「彩玉」は県独自の品種で甘味と酸味のバランスがよい梨。荒井さんは、「市や農業委員さんから育成支援を受け、ここまでこられたことに感謝しています。次はもっと上を目指したい」とのことで、今後の活躍を期待します。

10/12

熱戦！ 3×3バスケ大会



上谷総合公園で3×3バスケットボールの大会が開催され、秋空の下、出場した8チームによる熱い戦いが繰り広げられました。

激戦を勝ち抜き見事優勝したのは、前回大会で惜しくも準優勝だった「CHAZ」。第2回チャンピオンに輝き、チームメイトと喜びを分かち合いました。

10/13

スポーツの秋に 楽しく運動と健康を



ラグビー体験の様子

スポーツや運動に親しむきっかけの場として「スポーツフェスティバルこうのす2024」と、自分の健康状態を確認できる「いきいき！健康チェック」が陸上競技場で同時開催されました。子どもから高齢の方まで延べ約7,300人の皆さんが来場し、スポーツの秋に運動を楽しみ、健康増進に取り組みました。